
TERZA CONSULTA – ASSEMBLEA DEL 1 LUGLIO 2015 

Il giorno 1 Luglio 2015, alle ore 18.00, presso il Centro Sociale di Villa Reatina si riunisce 
l’assemblea della Terza Consulta, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale precedente; 
2. Resoconto del recente incontro con la Giunta; 
3. Attività in corso nei Gruppi ed eventuali deleghe agli stessi; 
4. Riorganizzazione interna; 
5. Autovalutazione, proposte e suggerimenti; 
6. Varie ed eventuali. 

Sono presenti n.14 componenti, come da elenco firme; n. 5 assenti giustificati. 

1° : il verbale del 22 aprile riguardante l’incontro con l’ASM per la raccolta dei rifiuti è approvato 
all’unanimità. 

2°: la Coordinatrice Dionisi relaziona sulle fasi salienti dell’incontro con la Giunta, soprattutto per 
quanto riguarda la richiesta avanzata dai quattro Coordinatori sull’esercizio del potere consultivo e 
sulla dovuta risposta degli Assessori di riferimento alle proposte avanzate dalle Consulte. Riguardo 
queste ultime, riferisce che il Sindaco Petrangeli, sottolineando l’importanza che le Consulte 
continuino con costanza sulla strada intrapresa, ha consigliato di scegliere tra le numerose proposte 
presentate quelle che le Consulte ritengono prioritarie e realizzabili, in modo che le stesse possano 
essere valutate con rapidità dall’Amministrazione ed eventualmente attuate. 

Su questo segue un confronto tra i presenti e ci si chiarisce anche sulla richiesta avanzata alla 
Giunta di esprimere pareri su iniziativa dei singoli Assessori nelle fasi preparatorie di loro progetti 
che abbiano rilevanza presso la cittadinanza. A tal proposito la Coordinatrice riferisce che sarà 
chiesto alla Giunta di deliberare in questo senso, anche a norma del Regolamento comunale e del 
regolamento tecnico delle Consulte. 

3°: Il Coordinatore Iampieri per il Gruppo Occupazione e Sviluppo ribadisce innanzitutto la 
rilevanza della proposta di tematizzazione e caratterizzazione dei quartieri presentata nel documento 
approvato nell’assemblea del luglio 2014; in questi mesi la stessa proposta è stata ulteriormente 
ampliata e meglio definita, e sarà ripresentata quanto prima all’attenzione dell’amministrazione. 
Insieme alla Coordinatrice il Gruppo ha organizzato due incontri con il Sindaco sul tema “Acqua 
pubblica e acqua risorsa per il territorio”. Gli argomenti affrontati hanno riguardato la gestione 
dell’acqua potabile, la gestione della sorgente e delle Terme di Fonte Cottorella; il Consorzio di 
Bonifica. Per i particolari sui tre argomenti si rimanda ai relativi verbali degli incontri. 

La Coordinatrice specifica che la Consulta si è impegnata ad approfondire e meglio definire la 
questione di Fonte Cottorella mediante incontri con gli Assessori Ubertini e Ludovisi per quanto 
compete l’amministrazione, e con la Società che gestisce la Fonte, allo scopo di verificare 
l’attuazione del piano tecnico – industriale presentato al momento della Concessione regionale del 
1989. Si ha anche l’intenzione di attivarsi presso i nostri Consiglieri regionali per la questione del 
ristoro dovuto dalla Regione Lazio per l’utilizzo delle sorgenti Peschiera- Le Capore. 

La Coordinatrice chiede all’assemblea la delega a lei stessa e al Gruppo per organizzare quanto 
appena esposto, assicurando tempestive comunicazioni e informazioni al riguardo. 

I presenti approvano all’unanimità. 



S.Barina riferisce per il gruppo Bilancio e Progetti di sussidiarietà. Ribadisce l’importanza che la 
Consulta continui con l’impegno dimostrato finora, pertanto ritiene che vadano riaperte le iscrizioni 
per poter sostituire quegli iscritti che non partecipano più alle riunioni. A tal proposito riferisce che 
il suo Gruppo, dopo un avvio molto positivo, ha avuto difficoltà ad operare sia per le scarse 
possibilità offerte dal bilancio comunale sia per la discontinuità delle presenze degli iscritti. Segue 
un confronto per valutare eventuali modifiche organizzative. 

S.Limoncelli esprime un giudizio positivo sull’operato del Gruppo Ambiente, che deve persistere 
nella sua azione e portare a compimento le iniziative intraprese nel settore della raccolta dei rifiuti, 
dei rifiuti altamente inquinanti, del risparmio energetico, della bonifica delle ex aree industriali. 
Conclude dicendo che nel caso qualcuno sia disponibile, è sua intenzione non rinnovare la carica di 
capogruppo per motivi personali. 

4° e 5°: Dopo aver dibattuto sulla riorganizzazione interna si decide quanto segue: 

- La Coordinatrice Dionisi è riconfermata per il prossimo semestre; 
- il Coordinatore Iampieri (Occupazione e Sviluppo) è riconfermato; 
- la Coordinatrice del Gruppo Ambiente sarà affiancata da Salvati Lavinia; 
- il Gruppo Economia Verde confluisce nel Gruppo Ambiente; 
- il Gruppo Bilancio sospende momentaneamente l’attività. 

6°: M. Lafiandra informa i presenti su alcune iniziative che l’associazione di cui fa parte 
(Legambiente) ha avviato. Innanzitutto segnala l’urgenza di un controllo da parte di coloro che ne 
hanno competenza dei fuochi liberi nel territorio extraurbano; si bruciano con troppa frequenza e 
faciloneria rifiuti vegetali, tagli di verde ecc. senza  che nessuno intervenga. Un altro tipo di 
intervento è necessario nei rapporti tra i due Club privati del volo a vela e la città, in merito alle 
rotte degli aerei da traino, agli scarichi di cherosene degli stessi e altre questioni. Invita la Consulta 
ad una eventuale partecipazione per entrambi i casi. 

M. Rossi interviene in merito ai rapporti tra le Consulte e la cittadinanza, notando come l’attività 
delle stesse sia poco nota e poco partecipata. Per favorire la comunicazione avanza l’ipotesi di 
tenere incontri itineranti nei quartieri o, comunque, di trovare forme che facilitino i contatti con i 
cittadini non iscritti. Riferendosi poi alle difficoltà in cui si trova il servizio offerto alle persone 
indigenti presso il monastero di S.Chiara, propone che la Consulta si interessi alla possibilità di 
ripristinare un’ala del monastero affinché possano essere accolti alcuni rifugiati. La Coordinatrice 
risponde che l’iniziativa potrebbe partire dalla quarta Consulta, che tratta temi affini, e che 
sicuramente anche la terza darà il suo appoggio. Si concorda di sentire la Coordinatrice Pitoni e la 
capogruppo Iraggi. 

Per quanto riguarda la riapertura delle iscrizioni la Coordinatrice è del parere che occorre superare i 
termini previsti dal Regolamento e consentire nuove adesioni sia riavviando l’iter già percorso che 
attraverso forme più semplificate.  

La seduta è tolta alle ore 20.00                                             

La Coordinatrice 

   Dionisi Rita 

 

 


